
 

研修医日記 

作成者：丹場太陽（１年次） 

初めまして。研修医１年目の丹場太陽です。 

出身は弘前市です。今年は弘前城の桜を見に行くことが出来ず残念でしたが、むつの桜

もとてもきれいだと感じています。学生の頃はバレーボールをやっていました。体を動か

す事が好きです。むつは自然がたくさんあり景色がとてもきれいなので、これからランニ

ングや自転車を始めてみたいと思っています。 

むつに来てから早１か月が経ちました。毎日患者さんと接する中で様々なことを学ぶこ

とが出来、とても充実した研修を送ることが出来ています。まだまだ未熟な私ですが、下

北の医療のために頑張っていこうと思います。２年間よろしくお願い致します。 

 

先日、仙台で行われた乳癌の研究会に連れて行っていただきました。先生方のご講義か

ら様々なことを学ぶことが出来ました。研究会の後にはオイスターを食べに行きました。

生ガキを食べるのは初めてだったのですが、とても美味しく大好きになりました。 

 

 

 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


